MvLG beim Rudern erfolgreich

Am Mittwoch, den 14.3.12 wurde in der Rhenania Koblenz, wie es schon seit mehreren Jahren üblich ist, der Ruderergometer-Cup der Koblenzer Gymnasien ausgetragen. Zuerst fand eine Qualifikation vor dem eigentlichen Wettbewerb in der Gymnastikhalle unserer Schule statt. Diese Qualifikation stand unter der Führung von der Ruderergometer-Weltmeisterin Petra Schallenberger, die gerade erst den Weltmeistertitel in Boston erlangen konnte. Am 14.3. wurden nun nach mehreren Rennen, die das Max-von-Laue Gymnasium für sich entschied, die Finalrunden eingeteilt. In den Finalrunden wurde entschieden, wer den Pokal für den Sieger in seinem Jahrgang für die Schule gewinnen konnte. Unter der Führung von Herrn Weiß gaben die Sportler alles, um zu gewinnen. Den Mädchen und Jungen im Jahrgang 1999 gelang dies sehr gut. Auch die Mädchen 1998 konnten das Finalrennen mit großem Vorsprung für sich entscheiden und den Pokal für das MvLG mitnehmen. Leider sah es für die Jungen im Jahrgang 1998 nicht so gut aus. Sie mussten sich mit dem 4. Platz zufrieden geben. Eigentlich, so schien es jedenfalls, war der Gesamtsieg fürs Max-von-Laue trotzdem gesichert, da wir 3 von 4 Pokalen (ohne den Gesamtsieger) erlangen konnten. Doch die Punktevergebung zeigte leider etwas Anderes. Das Gymnasium der Karthause hatte, so wurde es uns erklärt, nur einen Punkt mehr als wir! Ein Punkt der leider den Gesamtsieg der Rudergruppe vom Max-von-Laue verhinderte. Doch kann sich das Ruderteam mit einem verdienten und tollen 2. Platz zufrieden geben.

Herzlichen Glückwunsch!